



Pièces	6 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	83921342 VM P
Prix	4 900 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Villa provençale au sein d'un quartier prisé du Mont Boron d'une surface d'environ 250m² déployée sur un terrain d'environ 1 690m². Elle dispose actuellement de quatre chambres en suite, d'un spacieux salon vue mer, d'un logement indépendant de gardien, d'un grand garage et multiples stationnement extérieurs sécurisés. Une piscine ensoleillée complète cette propriété. Un projet de modernisation et d'extension est proposé. Honoraires à la charge du vendeur.

In a sought-after area of Nice Mont Boron, this Provençal villa offers around 250m² of living space on a 1 690m² plot. It has four en suite bedrooms, a spacious living room with sea view, a separate apartment for the janitor, a large garage and numerous secure outdoor parking spaces. A swimming pool completes the property. A project of modernization and extension is proposed. Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

